



Conseil économique et social

Distr. générale
6 décembre 2013
Français
Original : anglais

Commission de la condition de la femme

Cinquante-huitième session

10-21 mars 2014

Suivi de la quatrième Conférence mondiale

sur les femmes et de la session extraordinaire

de l'Assemblée générale intitulée « Les femmes

en l'an 2000 : égalité entre les sexes, développement

et paix pour le XXI^e siècle » : réalisation des objectifs

stratégiques, mesures à prendre dans les domaines

critiques et autres mesures et initiatives

Déclaration présentée par la Dhammakaya Foundation, organisation non gouvernementale dotée du statut consultatif auprès du Conseil économique et social

Le Secrétaire général a reçu la déclaration ci-après, dont le texte est distribué conformément aux paragraphes 36 et 37 de la résolution 1996/31 du Conseil économique et social.



Déclaration

Atteindre les objectifs du Millénaire pour le développement relatifs aux filles et aux femmes au travers du programme « Peace Revolution »

Notre présentation vise à montrer comment un programme éducatif novateur et gratuit peut promouvoir l'accès des filles et des femmes à l'éducation et leur participation à des activités éducatives, et, ainsi, contribuer à atteindre les objectifs du Millénaire pour le développement.

L'inégalité entre les sexes est un problème mondial. Les filles et les femmes n'ont toujours pas accès à l'éducation sur un pied d'égalité et, souvent, elles risquent même leur vie pour s'instruire. Des facteurs économiques posent également des problèmes majeurs. L'éducation mène à l'autonomisation, qui permet à son tour de comprendre l'importance capitale de la paix dans le monde. Le monde n'a d'autre issue que la paix pour éviter la destruction.

En 2003, la Dhammakaya Foundation a créé le programme de développement personnel « Peace Revolution ». Dans le cadre de ce programme de 42 jours, des jeunes âgés de 18 à 30 ans apprennent des techniques simples et acquièrent des compétences qui leur ouvrent la voie de la paix intérieure. Les participants s'initient à la méditation et racontent leurs expériences par écrit; ils sont soutenus en ligne par des conseillers spécialisés tout au long de leur parcours. Des candidats âgés de moins de 30 ans reçoivent des billets d'avion gratuits pour venir étudier en Thaïlande.

Nous croyons que la paix intérieure est à la clef d'une vie heureuse et épanouie. La paix intérieure est un sentiment que nous éprouvons lorsque nous sommes satisfaits de la personne que nous sommes, que nous sommes conscients de nos pensées et de nos émotions et que nous ne nous égarons pas dans le passé ou dans l'avenir. C'est ainsi que nous pouvons vivre chaque jour de notre vie dans un esprit attentif et ouvert. La méditation mène à cet état de paix intérieure.

Dans le cadre de ce programme, des jeunes et des femmes ont la possibilité de tenir un journal et de partager leurs réflexions avec d'autres personnes dans le monde. Ils réfléchissent à ce qu'ils éprouvent à propos d'eux-mêmes, de leur famille, de leur conjoint, de leur collectivité, de leur école ou de leur travail. Les participants se livrent à une exploration d'eux-mêmes et à des actes d'autodiscipline qui les aident à apaiser leur esprit. Des milliers de jeunes femmes de par le monde ont suivi ce programme de développement personnel, et celles qui le terminent peuvent demander une bourse en Thaïlande, en Europe et en Amérique latine.

Les bourses du programme « Peace Revolution » viennent en complément des formations en face à face. Les participants suivent un processus de transformation, par lequel ils passent du statut de « peace rebel » à celui d'« agent of peace ». Lorsqu'ils rentrent chez eux, dans leur pays, ils sont capables d'apprendre à d'autres comment méditer et s'épanouir et contribuent donc à amener des individus, des groupes et, en fin de compte, le monde sur la voie de la paix intérieure. Ceux qui ont le sentiment d'être capables de contribuer utilement à la paix grâce à leur épanouissement personnel plus profond et de partager activement ce qu'ils ont appris avec des adultes sont invités à poser leur candidature sur le site www.peacerevolution.net.